

Jahresbericht Turnabteilung

Zum ersten Mal in der Geschichte der Turnabteilung fand vom 28. März bis 1. April ein Trainingslager im Schullandheim Rappershausen statt. Daran nahmen 40 Kinder im Alter von 8 bis 16 Jahren teil. Kinder und Betreuer sind sich einig. Das Trainingslager war ein voller Erfolg und schreit nach Wiederholung.

Am 5. und 6. April traten 17 Mädels von uns beim Jahrgangsturnen an. Die gesamte Teilnehmerzahl betrug 239 Meldungen aus 13 Vereinen des Turngau Schweinfurt.

Kurze Zeit Später am 11. und 12. Mai starteten die gleichen Mädchen diesmal allerdings in Jahrgangsgruppen, bei der Vorrunde des Bayernpokal. Die Rückrunde die dann auch die Entscheidung die Platzierungen ergibt fand im Oktober statt.

Am 30. Mai bis 01. Juni hatte der Turnerbund mit dem Turngau Schweinfurt ein Bayrisches Kinderturnfest nach Schweinfurt gelegt. Aus ganz Bayern reisten 1200 Teilnehmer an. Mit 16 Turnerinnen und 19 Helfern war der TV Jahn mitten drin dabei.

Richtig gelegt, war wie immer der letzte Samstag in den Pfingstferien an dem unser jährlicher Ausflug in einen Freizeitpark ansteht. Diesmal am 21. Juni war es der Park Trips Drill der von uns unsicher gemacht wurde. Mit dabei waren insgesamt 36 Kinder ab 10 Jahre und 7 Erwachsene.

Der 19. Juni, der Tag an dem das Pokalturnen in Ebern auf dem Programm stand eignete sich hervorragend für diesen Wettkampf, weil hier nicht nur das Gräteturnen ausschlaggebend ist sondern auch Schwimmen und Staffellauf.

Das jährliche Helferfest wurde am 26. Juli auf dem Vereinsgelände an der Grillhütte abgehalten. Alle Übungsleiter, Assistenten und Helfer hatten großen Spaß.

Auch die Gymnastikdamen hatten am 28. Juli in der der Grillhütte ihre Saisonabschlussfeier. Wie immer ein toller Abend.

Ebenfalls wieder mal schön und lustig die Weihnachtsfeier der Gym. Damen am 15. Dez.

Das Highlight des Jahres war die Turnschau am 19. Dez. unter den Motto Jahreszeiten.

Weiterhin gibt es zu berichten das schon das 9. Jahr in Folge drei Sport Arbeitsgemeinschaften für Turnen und Gymnastik und Tanz mit der Friedensschule am Freitag Nachmittag stattfinden.

Für das kommende Jahr konnte ich zwei Personen für unsere Turnabteilung gewinnen die im Mai für uns den Übungsleiterschein machen und dann auch bei uns zum Einsatz kommen.